

# De sol a sol

## AL VUELO

Es evidente que como el amigo Orellaga diga con la antelación debida llueve, no hay más remedio que abrir el paraguas y ponerse el impermeable. Ayer llovió, conforme el señor Orellaga había pronosticado, y llovió torrencialmente en las primeras horas de la mañana, aunque luego quedó un buen día, pues no en vano vamos remontándonos por los medios del mes de mayo, y no hay derecho al abuso de la ley húmeda, a que tanto tiempo hemos estado sometidos "a fortiori", pero sometidos al fin.

Parece cosa segura la construcción de un gran hospital, que, por añadidura, no le va a costar un céntimo al Ayuntamiento. Esto, que parece cosa de magia o de encantamiento, es un hecho, y cuando el alcalde así lo asegura, no hay otro remedio que creerle, y creer que estamos viviendo en Juana o poco menos.

El señor Prado piensa volver a Madrid un día de estos, y ahora si que podemos decir que a la tercera va la vencida, y es de esperar que regrese vencedor y, como Trajano, Pío, felice, pueda levantar en alto el laurel de la victoria.

Siguen en la Diputación provincial los exámenes para la provisión de cuatro plazas de escribientes, siendo muchos los que han de quedar descontentos, pues los opositores se van eliminando en los ejercicios por "partida doble".

En cambio, en el Gobierno Civil, donde esperábamos haber tenido noticias interesantes, no pudimos entrevistarnos con el señor García Cerdá, que se hallaba ocupadísimo, revisando un expediente en reunión del delegado gubernativo.

Y como el tiempo da gusto a todos, dejémosle que en su gran laboratorio siga combinando unas cosas y otras, mezclando asuntos con asuntos y dando luego lugar a nuevas cristalizaciones, que originan la conversación del día, el tema de discusión en los grupos de la gente que gusta de la charla fundada a veces en hipótesis falsas, pero que al fin y al cabo sirven para pasar el rato entretenidos.

Sucesos y desmanes, no ha habido en el día de ayer ninguno de gran importancia; las gentes, con el buen tiempo, se dedican al paseo, sin preocuparse de cometer ni delitos ni faltas por leves que sean, dejando ociosa a la justicia, que es lo mejor que podemos desechar.

ASORDEP,

## Musica di Camera

## El concierto de ayer

Hacía ya bastante tiempo que no oímos en San Sebastián al insigne violinista Quiroga; todo el mundo recordará, no obstante, aquellos conciertos del Casino en que el gran artista nos mostraba la extraordinaria finura de su sonido y su portentosa facilidad en todos los recursos de ejecución.

Quiroga, que recorre en triunfo el mundo entero, se nos presenta hoy como un gran temperamento, que sabe expresar con admirable riqueza de estilo y con aquel mismo desborde dominio instrumental revelado desde años atrás. Exacta fué su concepción y ejecución en el interesantísimo concierto en "ré" de Vivaldi; definitivas su justeza y detalle en la conocida sonata "Le trille de diable", de Tartini. Y después de dos dieciones finísimas de "Rondó", de Mozart, y "Melodía", de Gluck, vinieron las modalidades virtuosistas de Sarasate, Wleniawski..., autores de verdadero suplicio para la mayoría de los violinistas. Y que, sin embargo, Quiroga los aborda con una firmeza tal que parece en sus manos llana y fácil la resolución de todo aquél caudal de dificultades que los autores virtuosistas se entretenían en acumular en sus obras.

Quiroga fué aplaudido con extraordinario entusiasmo en todo el curso de su programa de ayer, viéndose obligado a repetir el "Zapateado", de Sarasate, y a tocar de "bis" después que hubo terminado aquél.

Quiroga tiene una gran colaboradora de su arte en su esposa, María Léman, pianista de temperamento y gran dominio instrumental, que secunda a su esposo con exquisita propiedad, siendo ayer festejada su labor en todo el concierto y especialmente en el concierto de Vivaldi y sonata de Tartini.

La sala del Cristina, donde se celebró el concierto, se vió llena por el público distinguido de Musica di Camera.

## Ayuntamiento de San Sebastián

### ANUNCIO

Se pone en conocimiento del público que este Ayuntamiento admitirá proposiciones para el concurso de adquisición de poleas con destino a los Mataderos municipales, según las condiciones expuestas en las oficinas de la Comisión de Hacienda, hasta las doce del mediodía del catorce de mayo actual.

San Sebastián, 4 de mayo de 1925. — El alcalde, Juan José Prado.

## DE SOCIEDAD

### Santoral

Mayo 6, miércoles.—San Juan Anteportan Latinam, patrón de los impresores.

Sol, sale á las 4'59; pónese á las 10'17 de la tarde.

Luna llena en Escorpio, el viernes, día 8, á las 14'33 de la tarde.

### Viajes

Llegó á San Sebastián procedente de Bilbao y regresará hoy á la invicta villa, nuestro querido amigo don Julián Legorreta.

—Mañana, jueves, saldrá con dirección á Las Palmas, de cuya Audiencia ha sido nombrado presidente, nuestro querido amigo don Angel Aldecoa, que durante varios años ha desempeñado la presidencia de esta Audiencia provincial.

### DENTISTA

Plaza Guipúzcoa, 2, 1º

—Ha venido de Pamplona el conocido industrial don Bruno Irigoyen Iturain, que resolverá aquí algunos asuntos.

—En breve saldrá para Barcelona, de donde viene, nuestro querido amigo don Angel Herrera Blanco, opulento propietario.

—Regresó á Santander, luego de corta permanencia entre nosotros, el distinguido joven don Antonio Mecerilla Castilla.

—También ha marchado á la capital de la montaña, el opulento propietario don José María Bárcena.

### ELEGANCE

Fábrica de impermeables y gabardinas. Place de la République. — HENDAYE

—Se encuentra en San Sebastián, procedente de Zaragoza, don Ramón Navarro Ramírez.

—De regreso de su viaje á París llegó á San Sebastián don Longinos Anguiano.

—De Bilbao y de paso para la capital de Navarra, vino el culto ingeniero don Luis Palencia, acompañado de su distinguida esposa.

—De Durango, el odontólogo don Manuel Paz Ganoña.

—De Barcelona, el arquitecto don Matías Colmenares.

—De la villa y corte, y con dirección á la capital de la vecina república, el hacendado don Bernardo Remesa.

—En el rápido de ayer salieron con dirección á Madrid el presidente de la Sociedad Laguntasuna y acaudillado propietario don J. Víctor Mendizábal, acompañado de su hermano Antonio y su distinguida familia, que acaba de llegar de la Argentina.

Se proponen visitar las principales capitales de Andalucía y varias del extranjero.

—Anoche regresaron de su excursión por Madrid y Sevilla, los señores de Azketa (don Jos), acompañados de su bellísima hija Conchita.

—Salieron con dirección á París nuestro distinguido amigo don Mauro Serret y su encantadora hija.

### Letras de luto

A las diez de la mañana de ayer fueron inhumados en el cementerio de Alza los restos mortales de la respetable señora doña Escolástica Lete y Mercader (viuda de Arza), hermana terciaria de la V. O. T. de San Francisco, y después se celebraron los funerales en sufragio de su alma en la parroquia de San Marcial, de aquella villa, asistiendo á ambos actos numerosa concurrencia.

Reiteramos á sus afligidos hijos y demás familia, nuestro sentido pésame.

### En el Salón Miramar

## Hoy reaparece Rod la Roque, el protagonista de "Los diez mandamientos"

En las sesiones cinematográficas que para hoy se anuncian en el Miramar, reaparecerá el gran actor Rod la Roque, protagonista de la inolvidable cinta "Los diez mandamientos".

La película que ahora interpreta Rod la Roque, titulada "La calle mayor", es una admirable cinta, confeccionada con todo esmero y propiedad, por una importante Casa cinematográfica. "La calle mayor" se basa en un asunto de indudable interés, desarrollado con tal pericia y habilidad que logra cautivar la atención del espectador de modo creciente.

En la interpretación de "La calle mayor" toma parte, además de Rod la Roque, la bella y notable "estrella" Florence Vidor. La intervención de los dos artistas es afortunada en extremo, particularmente la de Rod la Roque.

"La calle mayor", en conjunto, es una excelente producción cinematográfica que merece ser vista.

### "LA MUJER QUE SUPÓ RESISTIR"

El estreno de esta película extraordinaria tendrá lugar mañana, jueves. "La mujer que supo resistir" está interpretada por la bella y arrogante artista Bárbara la Marr. La intervención de esta célebre "estrella" en la nueva cinta resulta tan completa que puede decirse que es su más grande creación cinematográfica.

La orquesta de Barriola ejecutará mañana las mismas composiciones musicales que figuraban en el programa del domingo pasado.



### Déle de comer al hambriento y al anémico alimento.

—Dietender curar la desnutrición con drogas equivale a querer calmár el apetito con medicamentos.

Nada de drogas que irritan. La anemia, debilidad general, inapetencia, etc., se combaten con alimentos sanos y digestivos, apoyando este tratamiento natural con la

### CARNE LIQUIDA

del Dr. Valdés García de Montevideo

Cada cucharada mediana de sopa contiene el alimento de 250 gramos de la mejor carne del Uruguay.

Es riquísima mezclada en el caldo o en la salsa de los guisos y sirve para preparar un nutritivo consomé. La toleran las personas delicadas del estómago, los ancianos y los niños.

## La pelota

### EN EL MODERNO

A primera hora de la tarde jugaron Quintana II y Badiola, colorados, contra Azurmendi y Villaro II, azules.

El encuentro fué muy competido e interesante, sobre todo en las dos últimas decenas, y especialmente en los últimos tantos.

De salida, el colorado se ofreció por los azules, los cuales después de dos igualadas en la primera decena, salieron por delante con bastante ventaja.

Al final de la tercera decena entraron en reacción los colorados, logrando aproximarse á sus adversarios de manera alarmante.

La lucha se hizo sumamente competida, siquiera los azules fueran por delante con uno, dos y tres tantos de ventaja. Los rojos, que cada vez acrecían más en su ataque, consiguieron igualar en el tanto 44. Hubo dos nuevos empates, el último á 49.

El último tanto y con él el partido, lo ganaron Azurmendi y Villaro, salvándose la "catedra" de una gravísima derrota.

En segundo término contendieron Gorrochategui y Berriz, encarnados, con Chistau II y Villaro I, azules.

También este encuentro resultó muy móvil e interesante, sufriendo el dinero frecuentes cambios.

Los contendientes, que jugaron bien, recibieron los aplausos del respetable y se igualaron bastantes veces, la última en el tanto 44.

A partir de este empate dominaron Chistau y Villaro, quienes ganaron el partido por tres tantos.

El partido fué de "abrigó" para la "catedra" que en varias ocasiones llegó á dar hasta 40 duros contra cinco.

### EN VERGARA

En la noche del sábado contendieron Zabala II y Echave II contra Altuna y Ullaca.

Los inteligentes tendieron ligeramente por los primeros, pero se equivocaron, pues después de ir por delante en todo el partido Ullaca y Altuna, se apuntaron el tanto 22 cuando Zabala y Echave tenían 17.

En el segundo Badiola venció á Herrero y Murua.

En la tarde del domingo jugaron Atano III y Chapasta, contra Mendizábal, Sustarría y Artamendi II, ganando la pareja con relativamente facilidad. Los vencidos quedaron en 15.

Jugaron después Arraide y Altuna, de Ofiate, con todos los saques del dos, contra Marcade y Cestona, de Mondragón, ganando los últimos.

### EN MADRID

Madrid, 6.

En Jai-Alai.—Jugaron á primera hora, Berrolegui y Vega, rojos, contra Irigoyen y Arámburu, azules.

El encuentro fué refidísimo hasta el tanto 30, en el que se registró la última igualada. Luelo, la lucha, se hizo menos interesante por dominar los azules.

Irigoyen y Arámburu, que superaron aprovecharse de la poca resistencia que Vega les oponía, ganaron el partido por cinco tantos.

### EN PAMPLONA

Pamplona, 5.

Arrizabalaga y Aguirre, colorados, contendieron esta tarde en el frontón Euskal-Jai, contra Patricio Cestona, azules, ganando la primera pareja, que dejó á la contraria en seis juegos para los nueve á que estaba concertado el partido.

## Unión Artesana

### CAMPEONATO DE "PING-PONG" INTERSOCIOS

Este campeonato se jugará a partir del día 15 del corriente mes, por lo que se ruega a los señores socios que quieran participar en él, se apresuren a inscribir sus nombres en la lista abierta al efecto.

Se jugará en dos categorías, por puntos, siendo cada partida a tres sets y adjudicándose al vencedor de primera una medalla de vermeil y al segundo una medalla de plata.

Siendo juzgada cada partida por un árbitro nombrado de común acuerdo por los contendientes, y en caso contrario lo nombrará la Directiva.

### CONCURSO DE "JAZZ-BAND" INTERSOCIOS

También se proyecta llevar a cabo un concurso de "jazz-band" intersocios, por lo que la Directiva ruega a todos los socios "músicos" se pongan al habla con alguno de sus componentes, con el fin de poder organizar lo mejor posible este concurso.

## Representante

Joven energético, con cultura y don de gentes, bien relacionado y conociendo la Industria en general, Metalurgia, Navegación, Minas, etc., se necesita para confiarle el desarrollo de un importante negocio en Guipúzcoa. Íntil solicitar la plaza sin reunir las condiciones indicadas y tener amplias referencias. Ofertas detalladas al

Apartado, 340.-Barcelona